



Buenos Aires, 23 de Octubre 2025

# Edenred junto a lezzi & Varone impulsan una alianza para la defensa de multas de tránsito en flotas

Edenred, líder en soluciones de movilidad y administración de flotas, anuncia una alianza estratégica con lezzi & Varone, estudio jurídico que cuenta con un área especializada en defensa de infracciones de tránsito en CABA, PBA e interior del pais.

Ambas compañías comparten la visión de ofrecer a los administradores de flotas respaldo profesional, información clara y herramientas que simplifiquen la toma de decisiones. Gracias a esta integración, las empresas podrán acceder a informes periódicos sobre el estado de sus unidades, detectar infracciones en curso y evitar recargos o complicaciones legales a futuro.

"Encontramos en Edenred un socio estratégico para potenciar nuestro servicio. Nuestra experiencia en la defensa y regularización de infracciones ahora se complementa con la capacidad tecnológica de Edenred, lo que nos permite ofrecer un servicio integral y más eficiente para las flotas", sostiene Gonzalo lezzi, Socio del Estudio lezzi & Varone.

¿Cómo funciona el servicio? El proceso comienza con una auditoría inicial, en la que se detectan todas las multas que pesan sobre los vehículos de la flota, se realizan descargos y se obtiene una reduccion del monto adeudado.

Una vez regularizada la situación, se establece un seguimiento periódico - mensual o bimestral- con informes actualizados sobre nuevas infracciones.

Ante cualquier situación, los abogados especialistas de lezzi & Varone actúan en defensa de la empresa, realizando los descargos y gestiones legales necesarias para evitar pagos indebidos o costos innecesarios.

"En Edenred trabajamos para acompañar a nuestros clientes en todos los aspectos de la movilidad corporativa. Con esta alianza, reforzamos nuestro compromiso de simplificar la administración de flotas, con una propuesta que aporta eficiencia, ahorro de tiempo y respaldo legal", comentó Pablo Comba, Director Comercial de Edenred.

Edenred cuenta con una trayectoria global en soluciones para la movilidad, procesando millones de transacciones anuales y ofreciendo a sus clientes herramientas digitales para el control y la administración de vehículos.

Esta alianza amplía el alcance de sus servicios en Argentina, incorporando un componente legal clave para las empresas con flotas.



Con este acuerdo, Edenred e lezzi & Varone consolidan una propuesta única en el mercado local, que combina tecnología, respaldo legal y experiencia en movilidad para que las empresas gestionen sus flotas de manera más eficiente y segura.

#### Sobre lezzi & Varone

lezzi & Varone es una firma de abogados con mas de 36 años de antigüedad y amplia experiencia en atencion empresarial que cuenta con un area especializada en defensa de infracciones de transito. Ofrece servicios de auditoría, regularización y descargo de multas, brindando a las flotas un control periódico de sus unidades y el respaldo de abogados expertos. Su propuesta ayuda a reducir costos innecesarios y a optimizar tiempos administrativos, con atención personalizada y disponibilidad 24/7.

#### **Sobre Edenred**

Edenred es una plataforma líder de servicios y pagos. El compañero diario de las personas en el trabajo, que conecta a 60 millones de usuarios y más de 2 millones de comercios asociados en 45 países a través de más de 1 millón clientes corporativos.

Edenred ofrece soluciones de movilidad y gestión de flotas (Ticket Car, Mantenimiento), además de la posibilidad de compensar la huella de carbono emitida por los vehículos corporativos (Move for Good). Se complementan con alimentos (Restaurant), incentivos y fidelización (Premium) y pagos corporativos (Empresarial).

Con esto, elevamos el bienestar y el poder de compra de los empleados, aumentamos la eficiencia y el atractivo de las empresas y dinamizamos la economía local. Los 12.000 empleados de Edenred están comprometidos a hacer del mundo del trabajo un ecosistema conectado que sea más seguro, más eficiente y más fácil de usar todos los días. En 2024, gracias a sus activos tecnológicos globales, el Grupo gestionó 45.000 millones de euros en volumen de negocio, principalmente a través de aplicaciones móviles, plataformas online y tarjetas.

Edenred cotiza en la bolsa Euronext de París y forma parte de los siguientes índices: CAC 40, CAC 40 ESG, CAC Large 60, Euronext 100, Euronext Tech Leaders, FTSE4Good, DJSI Europe Index, DJSI World Index y MSCI Europe.

### Para más información: www.edenred.com

Los logotipos y otras marcas comerciales mencionadas y presentadas en este comunicado de prensa son marcas comerciales registradas de Edenred S.A., sus subsidiarias o terceros. No se pueden utilizar con fines comerciales sin el consentimiento previo por escrito de sus propietarios.



## CONTACTOS

## **Departamento Comercial**

Pablo Comba Director Comercial pablo.comba@edenred.com +54 9 11 2573 2028

## Departamento de Marketing

Celina Miguens Jefe de Marketing celina.miguens@edenred.com +54 9 11 3678 8884

